

Estados Unidos es el segundo socio comercial de Chile. De hecho, el año pasado el intercambio comercial alcanzó los US\$31.636 millones, un crecimiento promedio anual de 6,3% en los últimos seis años.

En el marco de la guerra comercial, el Gobierno anunció diálogos, medidas y la creación de un consejo de alto nivel para enfrentar cualquier efecto local de la guerra comercial.

En este contexto, la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales (SUBREI), Claudia Sanhueza, sostuvo una segunda reunión bilateral con el representante comercial de Estados Unidos (USTR, por sus siglas en inglés), Jamieson Greer.

Las autoridades dialogaron, informó el Gobierno, durante el encuentro de representantes de comercio del Foro de Cooperación Económica del Asia-Pacífico (APEC), en Corea del Sur.

En la conversación, la subsecretaria y el representante de EEUU abordaron los avances de la hoja de ruta conjunta, fijada en el primer encuentro del 16 de abril pasado en Washington, que busca facilitar

Gobierno volvió a tener diálogo con EEUU: confía en fortalecer lazos y aplacar guerra comercial



el fortalecimiento de las relaciones económicas-comerciales bilaterales en beneficio de ambos países, de acuerdo con lo establecido en el Acuerdo de Libre Comercio vigente desde 2004.

La subsecretaria Sanhueza comentó que en este último diálogo profundizaron temas específicos “que serán parte de las conversaciones que sostendremos ambos países en materias como economía digital, seguridad económica y barreras no

arancelarias, entre otras”.

En concreto, recordó la SUBREI en un comunicado, “a comienzos de mayo nuestro país entregó una carta formal de interés para iniciar un diálogo técnico en las materias antes mencionadas”.

Posteriormente, las partes decidieron la firma de un acuerdo de confidencialidad y se definirá un cronograma de trabajo entre los equipos del USTR y la SUBREI, con el objetivo de finalizar este proceso en el menor plazo posible.

En paralelo, hace dos días el presidente Gabriel Boric y el presidente de la República Popular China, Xi Jinping, concretaron una reunión bilateral donde resaltaron la fortaleza de los lazos entre ambos países.

Se trató de la cuarta vez en cuatro años que ambos líderes se reúnen.

En la instancia, Boric expresó que “guardamos la profunda convicción de que cuando el comercio es libre y está pensado en función de la mejora del bienestar de los pueblos y no solo de unos pocos, trae beneficios que son recíprocos. Y eso hoy día está siendo puesto en duda en el mundo”.

Remarcó que “Chile es un país que cree en el multilateralismo, que cree en la paz, que cree en el diálogo, que tiene relaciones con la Unión Europea, con Estados Unidos, con los países del Asia Pacífico, con China, con nuestra región y en América Latina. Y queremos profundizar aquello”.